

ZÓCALO

Ven incertidumbre pese a acuerdo de CFE

Agencia Reforma

Aunque acuerdo entre IEnova y CFE es positivo, no elimina incertidumbre entre el resto del sector que opera en México, afirmó Fitch Ratings

Aunque el acuerdo logrado entre la empresa IEnova y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) es importante y positivo, no elimina la incertidumbre entre el resto de las empresas de energía que también operan en México, aseguró Fitch Ratings.

"La incertidumbre permanece en el entorno operativo para empresas de energía en México a pesar de los acuerdos anunciados, para resolver los contratos del gasoducto de gas natural, entre la Comisión Federal de Electricidad Infraestructura Energética Nova", dijo la calificadora en un comunicado.

Fitch señaló que sucesos similares al hecho de que la CFE haya iniciado procedimientos de arbitraje contra los operadores de gasoductos podrían marcar una trayectoria de interferencia del Gobierno en el sector, lo que aumentaría la incertidumbre para la inversión privada en el País.

Asimismo, mencionó que las acciones legales de la Comisión continuarán impactando negativamente en el futuro para el aumento de nuevos créditos y de otro tipo de inversiones en el País.

En tanto, agregó, aunque IEnova presenta una calificación de BBB+, corre el riesgo de disminuir su nota, de la mano con su subsidiaria Infraestructura Marina del Golfo (IMG), por el conflicto con el gasoducto marino Sur de Texas-Tuxpan.

Dicho riesgo podría ser eliminado una vez que el ducto en cuestión entre en operación y tanto IEnova como CFE den por terminados los procesos legales que iniciaron.

Se espera que antes del 1 de septiembre el gasoducto arranque operaciones, pese a que pudo entrar en operación comercial desde el 11 de junio que terminó su construcción, situación que CFE no permitió hasta tener una renegociación de contrato.